

ABSTRAK

Skripsi dengan judul "Pengaruh Bermain Lempar Tangkap Bola Terhadap Koordinasi Mata Dan Tangan Anak Kelompok B Di TK Dharma Wanita Persatuan Sekecamatan Pakel Tulungagung" ini ditulis oleh Ika Ayu Alfianansari, NIM. 1726143015, Pembimbing Susanto, M.Or.

Kata kunci: Bermain Lempar Tangkap Bola, Koordinasi Mata Dan Tangan

Penelitian ini dilatar belakangi oleh masih rendahnya koordinasi mata dan tangan anak sehingga anak mengalami kesulitan dalam melakukan gerakan melempar bola yang tepat mengarah pada sasaran, anak masih kesulitan dalam melakukan kegiatan menangkap bola, kurangnya pemanfaatan media dalam kegiatan pembelajaran dan masih rendahnya kegiatan bermain yang melatih kemampuan motorik kasar anak terutama dalam hal koordinasi mata dan tangan. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah untuk menjelaskan pengaruh dan seberapa besar pengaruh bermain lempar tangkap bola terhadap koordinasi mata dan tangan anak kelompok B yang di terapkan di TK Dharma Wanita Persatuan Gempolan Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, jenis penelitiannya menggunakan penelitian eksperimen semu (*Quasi Experiment*), teknik sampling dengan *purposive sampling*, dan sampel yang diambil adalah kelas B, instrumen pengumpulan data berupa pedoman observasi (perlakuan *pre test* dan *post test*) dan pedoman dokumentasi, teknik analisis data dengan uji-t yang sebelumnya diuji prayarit (homogenitas dan normalitas). Kemudian untuk menghitung besar pengaruhnya menggunakan perhitungan *cohen's effect size*.

Hasil perhitungannya adalah *pertama* terdapat pengaruh yang signifikan terhadap penguasaan koordinasi mata dan tangan anak kelompok B di TK Dharma Wanita Persatuan Gempolan Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung. Hasil analisis uji-t *Independent* hasil *post test* dengan nilai t hitung adalah 0,05 dengan signifikansi 0,033. Hal ini juga didukung oleh nilai mean kelas eksperimen sebesar 8,8667. sehingga dapat disimpulkan bahwa kedua varian *post test* kontrol dan *post test* eksperimen Ha diterima. *Kedua*, pengaruh bermain lempar tangkap bola terhadap koordinasi mata dan tangan anak kelompok B sebesar 58% dan tergolong kecil.

Saran untuk peneliti yang akan datang Agar dimasa yang akan datang dapat dilakukan penelitian yang semakin mendetail terhadap permainan lempar tangkap bola ini, maka sebaiknya peneliti yang akan datang menyusun rancangan penelitian secara lebih bervariasi dipandang dari disiplin ilmu. Serta penelitian ini dapat digunakan sebagai studi perbandingan bagi peneliti lain yang relavan dengan pembahasan tentang pengaruh bermain lempar tangkap bola terhadap koordinasi mata dan tangan anak.

ABSTRACT

Thesis with title “**The influence of Play Ball Round Throwing to the Coordination of the Eyes and Hands of Group B Children in Kindergarten Dharma Wanita Persatuan Sekecamatan Pakel Tulungagung**”. Written by Ika Ayu Alfianansari, NIM. 1726143015. State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung. Faculty of Education. Department of Islamic Education of Early Childhood. Advisor : Susanto, M.Or.

Keywords: Play Ball Round Throwing, Coordination of the Eyes and Hands

This research is based on the lack of coordination of the eyes and hands of children so that children have difficulty in doing the right throwing moves aimed at the target, the child is still difficult in doing the catching of the ball, the lack of media utilization in the learning activities and the low play activities that train the ability rough motor child especially in terms of eye and hand coordination. The purpose of this research is to explain of The influence and how much influence of Play Ball Round Throwing to the Coordination of the Eyes and Hands of Group B Children in Kindergarten Dharma Wanita Persatuan Sekecamatan Pakel Tulungagung.

This research uses quantitative approach, the type of research is using *quasi experiment* research, sampling technique with *purposive sampling*, and sample taken is class B, instrument of data collection in the form of observation guidance (*pre test and post test*) and documentation guidance, technique data analysis with t-test previously tested prayarat (homogeneity and normality). Then to calculate the magnitude of the effect using the calculation of *cohen's effect size*.

The results of the calculation is the *first* significant influence on the coordination of eye and hand of group B children in kindergarten Dharma Wanita Persatuan Gempolan Pakel District Tulungagung. The result of *independent t-test* of *post test* result with t value is 0,05 with significance 0,033. It is also supported by the experimental class mean value of 8.8667. so it can be concluded that both *post test* variant control and *post test* experiments Ha accepted. *Second*, the influence of playing catching the ball to coordination of eye and hand of groups B children by 58% and relatively small.

Suggestions for future researchers in order to do more detailed research on this game, this researcher should come up with a more varied design in view of the discipline. As well as this study can be used as a comparative researchers for other researchers who relavan with a discussion of the influence of playing catching the ball to coordination eye and hand of children.

الملخص

البحث العلمي بالموضوع "تأثير لعبة الرمي الالتقاط الكرة على تنسيق العين واليد لدى الأطفال فرقة-ب بالروضة الأطفال دارمى وانيتا الوحدة عصيمه فاكيل تولونج أجونج" كتبته : إيكاكا أيو ألفينا ساري. رقم القيد : ١٧٢٦١٤٣٠١٥ . قسم تربية الإسلام للأطفال المبكرة. كلية التربية و علوم التدريسية. جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف: الأستاذ سوسانطا الماجستير.

الكلمة الإرشادية : لعبة الرمي الالتقاط الكرة، تنسيق العين واليد.

كانت خلفية البحث عن انخفاض التنسيق العين واليد لدى الأطفال حتى يكون صعوبةً في عملية حركة الرمي الكرة مما يؤدي إلى المهدى، يكون صعوبةً في الالتقاط الكرة. نقيص أن يفيد الوسائل في عملية التعليم و انخفاض عملية اللعبة التي تمارس كفاءة المتحركة الخشنة خاصةً في مجال تنسيق العين واليد. وأما أهداف البحث فهي لشرح تأثير و مدى عن لعبة الرمي الالتقاط الكرة على تنسيق العين واليد لدى الأطفال فرقة-ب بالروضة الأطفال دارمى وانيتا الوحدة عصيمه فاكيل تولونج أجونج.

هذا البحث يستخدم مدخل الكمي و يستخدم نوع البحث بحث التجريبية الشبهية (*Quasi Experiment*). طريقة أحذت البيانات أحذت العينات المادف. و العينات نيل من الصف-ب. وأدوات جمع البيانات إرشادات الملاحظة (عملية إختبار قبلى و إختبار بعدي) و إرشادات التوثيق وتقنيات تحليل البيانات مع اختبار-ت المتطلب سابقاً (التجانس والحالة الطبيعية). ثم حساب حجم التأثير باستخدام حساب حجم تأثير كوهين.

نتائج الحسابي أنّ الأولى هناك تأثير لعبه الرمي الالتقاط الكرة على تنسيق العين واليد لدى الأطفال فرقة-ب بالروضة الأطفال دارمى وانيتا الوحدة عصيمه فاكيل تولونج

أجونج. نتيجة التحليل اختبار- t مستقل نتائج إختبار قبلى بقيمة t حسلي ٠,٠٥ مع الهامة ٠,٠٣.. وذلك الدعم عن المعادلة المجموعة التجريبية ٨,٨٦٧. معنى بين إختبار بعدى الضابطة و إختبار بعدى التجريبية H_a مقبولًا. الثانية تأثير لعبة الرمي الالتقاط الكرة على تنسيق العين واليد لدى الأطفال بقيمة ٥٥% وتلك من مجموعة صغيرة.

الإفتراءات للباحثين الآخرين في القادر أن يكون مزيد من التفاصيل عن لعبة الرمي الالتقاط الكرة ولذا للباحثين أن ينظمون تصميم البحث متنوعةً من أجل المعلومات. وأيضاً هذا البحث فقد يُستخدم أن يكون دراسة المقارنة للباحثين الآخرين مناسباً مع البحث الذي عن تأثير ر لعبه الرمي الالتقاط الكرة على تنسيق العين واليد لدى الأطفال.